

Montreuil, le 26 septembre 2025

Les puissantes mobilisations des 10 et 18 septembre ont exprimé la colère et la détermination de centaines de milliers de travailleurs et de jeunes qui veulent en finir avec les politiques d'austérité et de marche à la guerre du président Macron.

Cette colère continue de s'exprimer dans les réunions syndicales et dans les assemblées citoyennes qui se réunissent partout dans le pays.

Tout en reconnaissant qu'il était le premier ministre le plus faible de l'histoire de la V^{ème} République, Sébastien Lecornu a dit aux confédérations qu'il ne pouvait répondre à aucune revendication. Il a seulement renoncé à la suppression des deux jours fériés. Il maintient donc les autres dispositions du budget Bayrou dans le cadre des orientations du président Macron. Il refuse de répondre aux revendications d'abrogation de la réforme des retraites, d'augmentation de la valeur du point d'indice, de créations de postes...

Pour la FNEC FP-FO, ce n'est pas par une nouvelle journée d'action de 24 heures que nous pourrions obtenir satisfaction. Le premier ministre ne nous laisse pas d'autre choix que de monter d'un cran.

C'est pourquoi, la FNEC FP-FO fait sienne la résolution du comité confédéral national FO, réuni le 25 septembre : « ***Pour gagner sur les revendications, à commencer par l'abrogation de la réforme des retraites et l'abandon de tout budget d'austérité, le CCN appelle toutes les structures à réunir les salariés pour discuter et décider la grève et sa reconduction, à partir du 2 octobre, dans l'action commune partout où c'est possible.*** »

La FNEC FP-FO appelle ainsi les personnels à se réunir dans leurs écoles, dans leurs établissements, dans leurs services pour décider la grève et rejoindre toutes les initiatives qui seront prises pour bloquer le pays... Elle s'est adressée aux autres fédérations de l'Education nationale pour leur proposer d'appeler les personnels à la grève à partir du 2 octobre, et d'organiser les assemblées générales pour décider sa reconduction.

Toutes et tous en grève à partir du 2 octobre !

- **Retrait total du budget Bayrou ! L'argent pour l'Ecole publique pas pour la guerre !**
- **Abrogation de la réforme des retraites !**
- **Augmentation d'au moins 10% de la valeur du point d'indice !**
- **Arrêt des suppressions de postes ! Créations de postes à hauteur des besoins !**
- **Un statut et un vrai salaire pour les AESH et les AED !**
- **Abrogation des contre-réformes qui détruisent l'Ecole publique !**